

Feria y Fiestas de "La Malena" 2009. Feria de Maquinaria Agrícola

Durante los días 24 y 25 de julio, con motivo de las Fiestas de "La Malena" las concejalías de Agricultura y Ganadería, han organizado la Primera Feria Agrícola.

En principio el lugar anunciado para esta Feria Agrícola era los alrededores del Pabellón Municipal, no obstante al final el sitio elegido, creemos que muy acertadamente, ha sido el Paseo de España que, nos contaba Manuel Mimbrera, había quedado pequeño debido a la gran cantidad de peticiones recibidas por parte de las diversas empresas que exponían.

Y tanto que algunas de ellas no habían podido participar por el motivo ya aludido.

Gran idea la de esta Feria Agrícola que esperamos en un futuro sea cada vez mayor, convirtiéndose Mengíbar en un punto de referencia de exposición para este tipo de maquinaria.

FOTOS VÍDEO